

## **RFP 201502372 Q&A set #6**

1. In Section 4.5 “Response to Statement of Work”, the RFP ask the proponent to provide detailed information relative to the specifications listed in Section 3 “Statement of Work”. I’m a little confused as to what the RFP is asking for. The Statement of Work is quite detailed and list the types of inspections required as well as the technical service provider responsibilities. Is the RFP looking for a methodology of how the inspections will be completed? In Section 4.6, the RFP ask for at the proponents management approach, staffing process, quality control procedures, reporting procedures, etc. As I read it, Section 4.6 covers the methodology. Can you please elaborate more on what exactly Section 4.6 is asking for?

When preparing a response to Section 4.5 the Proponent will demonstrate how they will comply with all the requirements detailed in Section 3 Statement of Work.

Section 4.6 is asking for the Proponent to describe its project management plan specifically relating to the items listed in the section.

2. In Schedule B on page 49, are the distances in the second table return distances or one-way distances?

The distances noted in the second table of Schedule B are for total amount of kilometres travelled to and from the location.

## **DDP 201502372 – Questions et réponses – Série n° 6**

1. Au paragraphe 4.5 de la DDP, Réponse à l’Énoncé des travaux, le proposant doit fournir des renseignements détaillés en fonction des spécifications données à la section 3, Énoncé des travaux. Je ne suis pas sûr de bien comprendre ce qui est demandé. L’Énoncé des travaux contient déjà beaucoup de détails; il donne la liste des inspections requises et décrit les responsabilités du fournisseur de services techniques. Est-ce que le proposant doit décrire la démarche qu’il entend suivre pour effectuer ses inspections? Au paragraphe 4.6 de la DDP, le proposant doit décrire son plan de gestion du projet, qui porte sur la démarche de gestion du projet, le processus de dotation en personnel, les mécanismes de contrôle de la qualité, les rapports qui seront présentés à la SCHL, etc. D’après ce que je comprends, le paragraphe 4.6 porte sur la méthodologie. Pourriez-vous nous préciser les différences entre les paragraphes 4.5 et 4.6?

Dans sa réponse au paragraphe 4.5, le proposant doit expliquer comment il entend se conformer à chacune des exigences énumérées à la section 3, Énoncé des travaux.

Au paragraphe 4.6, il doit décrire son plan de gestion du projet en fournissant des détails pour chacun des points énumérés dans ce paragraphe.

2. À l’appendice B, à la page 54, la distance indiquée dans le deuxième tableau est-elle pour un aller-retour ou pour un aller simple?

La distance à inscrire dans le deuxième tableau de l'appendice B correspond au nombre total de kilomètres aller-retour.